



¿Adiós Patria?

Boletín de circulación electrónica. Año 3, Nº17.

Santiago de Chile, 30 de mayo 2018



“CHILE es y ha sido siempre un país Blanco”

EDITORIAL

Felizmente el grueso de la ciudadanía está ya tomando conciencia del gravísimo daño que significa para la Patria, o lo que queda de ella, la presencia de 1.114.237 extraños a nuestra raza, cultura e idiosincrasia, aun aceptando que de aquellos que pudieren brindarnos alguna ventaja por ser profesionales o técnicos calificados, quizás unos 100 sean honestos y bienintencionados. Además, aunque en forma excepcional todavía, se están formando grupos de jóvenes patriotas que no temen salir a las calles a manifestarse contra la imbecilidad masiva impuesta por la democracia.

En redes sociales ha nacido una fuerte polémica en la que se enfrenta una jauría democratosa sin argumentos válidos para “responder” a una pléyade de personas patriotas y conscientes de su vital nacionalidad, las que no se arredran ante insultos soeces y amenazas huecas al defender sus valores y principios. Desde aquí mi saludo y cordial felicitación a todos ellos en tan honrosa gesta.

Lo que más se lee es argumentos basados en la humanidad, derechos humanoides y misericordia. De patriotismo nada. La valiente respuesta a tales “republicanos” habla de la caridad por casa primera y que pensemos en nuestros pobres y cesantes, antes que en extraños nocivos. También que no es culpa de CHILE todo lo malo que pueda pasar en otros países, especialmente haití, y si necesitáramos más población deberíamos importar calidad y no cantidad; asimismo que si los aman tanto ¡sencillamente llévense unos cuantos a sus casas! Muy buenas respuestas, en especial la última, sin embargo sólo unos pocos se atreven a decir que CHILE es y ha sido siempre un país Blanco, si bien con una ínfima minoría de indios. Pero jamás negro, y por lo mismo suponen que tiene que haber intereses ocultos detrás de esta indigesta invasión, aunque no lo tienen así de claro como hemos revelado en boletines anteriores. En las noticias se oculta la realidad hablando de “extranjeros” o de “inmigrantes” cuando se trata de noticias sobre negros. Pero cuando cometan delitos, no bastan esas perifrasis, ahí hablan de “personas”. No puede ser casualidad que autoridades de signos opuestos acepten borreguilemente una supuesta obligación de recibir cientos de miles de negros sin un solo llamado a la cordura. La sola ganancia de votos no es razón suficiente. Hay mucho más. ¿Explicación? Está en “El Plan Kalergi”, cuya lectura es ya imprescindible.

En programas radiales y de tv he escuchado a variados profesores, historiadores y economistas que pretenden dictar cátedra al respecto, arguyendo que nuestro CHILE se formó mediante vastas inmigraciones, por lo cual no se justificaría rechazarlas hoy. Me sorprende extraordinariamente que tales supuestos intelectuales osen barbotar tamañas imbecilidades. De aquí les pregunto a ellos y a quienes aceptan sus “enseñanzas” ¿Cuántos negros llegaron con esos inmigrantes europeos a construir una Patria? Y si hubieran llegado mayoritariamente negros ¿seríamos hoy lo que somos? ¿Tendríamos un país digno, moderno, pujante y progresista, aun a pesar de malditos gobiernos politiqueros? La respuesta no es difícil, estaríamos a la par con Bolivia o algún país bananero, quizás hasta un segundo haití. He notado otra curiosidad, cual es nombrar entre las corrientes inmigratorias a árabes, yugoslavos, franceses, ingleses, judíos, y Alemanes apenas entremedio. Lo correcto sería nombrar a los Alemanes en primer lugar, pero... También hacen notar que todos se han

asimilado y son hoy Chilenos, incluso todos habrían prácticamente olvidado sus raíces. Y en esto incluyen a los judíos, quienes bien sabemos viven en la diáspora sin jamás olvidar sus raíces, por lo que jamás se asimilan estén donde estén. Todo curioso, muy curioso.

El mito de que vienen a trabajar ya se está derrumbando. Son múltiples las denuncias y quejas de empleadores Chilenos que cometieron el imperdonable error de contratar haitianos. Son muy flojos, irresponsables, sucios; y una vez justamente despedidos, tras recibir su paga sin ganársela, los jesuitas los llevan de la nariz a la Dirección del Trabajo para denunciar a sus empleadores por despido “injustificado”. Las hembras por su parte además de lo dicho se preñan rápidamente por lo que luego exigen toda clase de derechos y prebendas, sin trabajar por supuesto, ya que autoridades estúpidas privilegian a los niños sin distinción alguna.

Una joyita. En la hermosa e histórica ciudad de Valdivia un negro fue sorprendido destruyendo a hachazos la valiosa puerta de madera del conocido Torreón que flanquea el río. No quedó claro si pretendía convertirlo en su guarida o simplemente buscaba un lugar tranquilo para drogarse o violar a alguna desprevenida Chilena. Lo más insólito es que ninguna autoridad edilicia o policial tomó cartas en el asunto. Una muestra más del inestimable aporte cultural de estas bendiciones raciales que premian a nuestro democrático país.

Otra. Se ha filtrado recientemente que los municipios fueron instruidos por el ‘gobierno’ anterior a contratar indiscriminadamente a negros, especialmente haitianos indocumentados. También en las guarderías y unidades de la JUNJI debían recibir primero a las crías de negros indocumentados, luego de negros legalizados, luego de otros inmigrantes, y sólo en último lugar a hijos de Chilenos. Ese es el amor por la Patria que tienen los miserables izquierdistas por los cuales tantos shilenitos descerebrados votaron y siguen votando estúpidamente. Es nuestro deber despertarlos, sin gran esperanza lo sé..

Muy recientemente nuevas noticias han conmocionado a una pequeña parte de nuestra sociedad, ya que los medios normales las han silenciado discretamente. En Quilicura una adolescente con retraso mental fue violada por dos haitianos y otra joven denuncia otra violación en Providencia. Es seguro que conociendo las características genéticas de la raza negra estas violaciones (manifestaciones culturales), son sólo la punta del iceberg.

Ya es hora de que todos aceptemos y hagamos aceptar que CHILE no tiene porqué ser el WC de América. Que haití y los demás países con negros vayan a depositar sus heces en otra parte. ¡Basta ya! Salvemos lo poco que nos va quedando de PATRIA.

ACTUALIDAD



El nuevo presidente llamó a generar acuerdos a la oposición izquierdista. Parte de ésta fingió aceptarlo. Sin embargo interpretaron aquello como una actitud obsecuente y vil de parte de la derecha, pues para ellos eso no podía significar otra cosa que no fuera llevar a buen término todas las iniciativas antichilenas y perjudiciales para nosotros, pero pergeñadas por la mujercita y su banda de ineptos contra el país.

Por ese motivo han puesto el grito en el cielo apenas el nuevo gobierno ha enviado al parlamento un proyecto de ley Antiterrorista distinto al ingresado, acusándolo de no cumplir su palabra al no solicitar su venia. Diversos personeros han salido a defender el nuevo proyecto en largas peroratas en las que casi piden perdón a los upelientos por tamaña osadía, en circunstancias que sería tan fácil decir con pocas palabras: "Su proyecto defendía a los terroristas y el nuestro protegerá a sus víctimas". Así todos entenderíamos, aunque los eternos hablantines no podrían engolosinarse con el micrófono como sus egos demandan.

CUOTAS: Brillante idea. Fijar cuotas de mujeres para que integren directivas de todo tipo y especialmente en puestos de gobierno, parlamento y poder judicial. En Yanquilandia ya hubo un experimento similar. Cuotas para negros. En las universidades bajaron drásticamente los índices de aprobación y logros académicos, además de escamotear cupos a jóvenes Blancos realmente capacitados. En la policía se llegó al extremo de que parejas de policías negros terminaran detenidos por sus colegas tras pillarlos aprovechando su autoridad para cometer delitos. Es otro país, pero como acá todos se mueren por imitarlos, la experiencia debiera ser aprovechada. ¿No sería más lógico simplemente dar las mismas oportunidades a las mujeres y que cada una se gane su puesto? No por secretaría, sino por capacidad, según las dotes que le haya dado la madre Naturaleza.



TC: Nuevo presidente en el Tribunal Constitucional, cuya única función es estudiar la legitimidad de toda nueva ley para que no vaya contra la Constitución General de la República. Y nuevamente la izquierda mostró su horrible rostro. Ladraron todos desesperados porque el elegido es un UDI y acusaron un mal uso de las prerrogativas del cargo, tan sólo por ese concepto. Callaron por supuesto que durante más de diez años un tal compañero Carmona se apernó en ese puesto y transformó al TC en una guarida para alcahuetejar las chambonadas de la Bachelet y sus forajidos.



BRASIL: Este país nos sorprendió hace poco con la noticia de que la importación de semen desde EEUU había tenido un crecimiento explosivo en lo que va del año. Lo notable y muy bien guardado es que las parejas brasileñas (normales), que deciden recurrir a este expediente, siempre que puedan costearlo, exigen que el material provenga de hombres Blancos, rubios y de ojos claros. No comment, dear kids!

PARADOJA: En el barrio Club Hípico los vecinos se dieron el trabajo, costeado por ellos mismos, de borrar todos los rayados y grafitti evacuados en sus paredes por jóvenes demócratas y progresistas. Esa malsana actividad es mirada con indolencia por todas las autoridades, razón que movió a la comunidad a solucionar el problemón directamente, con sus



manos y con su dinero. Simultáneamente llegó la noticia de que el joven Briganti de Valparaíso fue condenado tras largo "juicio", a un total de 14 Años de prisión sólo por haber defendido su hogar de un par de seudoestudiantes ajusticiándolos. Ambos, en una de sus estúpidas marchas, ejercían su sagrado derecho a ensuciar y rayar paredes ajenas. O sea, nuestras bien remuneradas

autoridades democráticas ni nos defienden ni nos dejan defendernos. Democracia en su máxima pureza.

INDIO: El distinguido presidente de la culta y exquisita república de Bolivia siempre llora miseria para ganarse la compasión de otros países a fin de recibir las limosnas que le puedan caer, aunque más bien espera apoyo para sus absurdas causas y demandas internacionales. A despecho de lo anterior ha quedado al descubierto que sus gastos en la ridícula demanda que presentó a los patanes de La Haya exceden una cantidad de millones de dólares que buena falta le hacen a toda su indiada, muerta de hambre gracias tanto a su genética como a los "gobiernos" que han tenido.



DICTADOR: En eso se ha convertido finalmente el indio Morales. No ha perdido oportunidad de demostrar a todo el mundo su estupidez, su ignorancia, su desvergüenza y su desprecio por la verdad. Basta con escuchar sus innumerables declaraciones seguidas casi con religiosidad por los buitres chilenoides y atesoradas en los noticieros y programas radiales o televisivos de politiquería y debate. Se le da una atención completamente inmerecida y digna de mejores causas, las que no faltan en realidad. Entre sus múltiples argumentos mentirosos culpa a CHILE de la pobreza boliviana, al tiempo que dilapida sin asco miles de millones de dólares en una demanda internacional que no tiene pies ni

cabeza, la que incluso en su país saben que sólo le servirá a él para eternizarse en el poder. Se ha convertido así en un dictador pues en libre plebiscito su pueblo le dijo claramente que se fuera para la casa, o ruca, o lo que sea.



J.A.KAST: Finalmente la izquierda traidora y antichilena se sacó la careta. Durante décadas aullaron que los traidores y despatriados que fueron debidamente ajusticiados tras la Liberación Nacional tuvieron ese destino sólo por pertenecer a una minoría y por “pensar diferente” en un ambiente carente de libertad de expresión y de su sacrosanta democracia. El ex candidato J.A.Kast experimentó en vivo y en

directo la autenticidad de esas acusaciones. Él fue agredido, insultado soezmente, escupido y golpeado con pies y manos sólo por intentar expresarse libremente en un ambiente en el que era una minoría, única y exclusivamente por Pensar Diferente. Lo único que justifica las brutales agresiones es que él nunca asaltó bancos, no se coludió con narcotraficantes y terroristas extranjeros, nunca asesinó carabineros ni adversarios politiqueros. No demócrata.

Esa es la verdad de la izquierda, por cuyos candidatos todavía hay millones de imbéciles que siguen votando. Cabe agregar que los humanoides se entrenaron antes para estos ataques atropellando en manada a pequeños grupos de jóvenes patriotas que se manifestaban pacíficamente para defender nuestra nacionalidad y la integridad de nuestro pueblo.

TRANS: Esta palabreja designa ahora a los maricones de nacimiento. Lógicamente de una minoría despreciable han pasado a ser una comunidad relevante, respetable y abundante en derechos de toda laya, pues sirven a los intereses espurios de la izquierda y sus patrones. El



Cardenal Ezatti, a pesar de pertenecer a una iglesia corrompida y traidora al cristianismo, ha tenido la audacia de decir lo que los politiqueros y la mayoría eclesiástica no se atreve: cambiarle el nombre a un niño o niña por otro del sexo opuesto no cambia su esencia fisiológica sexual. Y para ilustrar mejor sus palabras tuvo la peligrosa ocurrencia de decir: “No porque a un gato se le cambie el nombre por un nombre de perro comienza a ser perro”. Peligrosa porque en

nuestro país la masa ya se acostumbró a confundir los ejemplos de algo que se desea demostrar, con una afirmación en sí misma, lo que cualquier persona con algo de inteligencia capta de inmediato es un craso error. El osado curita tuvo finalmente que pedir perdón a todos los degenerados y los upelientos que cohabitaban con ellos. Creo que si profirió alguna ofensa olvidó pedir perdón entonces a la Sociedad Protectora de Animales, a las

organizaciones animalistas y a todas esas queridas mascotas tan injustamente ofendidas con semejante comparación. ¿O no?



NEPOTISMO: Palabra antiguamente desconocida para la gran masa y hoy en boca hasta del más ignorante. La razón es que los upelientos, comunistas en especial, se dedicaron a practicarlo en forma grosera durante sus mal llamados gobiernos. Por ello los buitres empezaron a usarla más asiduamente y condenarla vociferando a más no poder, viendo la paja en el ojo ajeno y no las vigas en el propio. Es la vieja táctica comunista de ensuciar palabras luego de practicar todas las tropelías

posibles mientras cuentan con el poder, denunciándolas en otros apenas lo pierden.

Prof. Ricardo González R.

NOTA del E.: Lamentables razones de orden interno retrasaron la publicación de este Boletín e impidieron contar a tiempo con la Traducción prometida sobre el negro m. l. King. Irá en la 18.

adiospatria@protonmail.com

Síguenos en: <https://www.facebook.com/comunidadadiospatria/>

